

XPOS

Apel Serah Terima Regu Pengamanan Lapas Ambarawa, Kondisi Kamtib Aman Terkendali

Narsono Son - AMBARAWA.XPOS.CO.ID

Dec 2, 2023 - 12:56



Apel Serah Terima Regu Pengamanan Lapas Ambarawa, Kondisi Kamtib Aman Terkendali

AMBARAWA - Lapas Ambarawa melaksanakan apel serah terima regu pengamanan dari Rupam 4 malam ke Rupam 2 pagi, dan melibatkan staf KPLP, sabtu (02/12/2023).

Dengan kehadiran penuh dari anggota regu pengamanan, kondisi keamanan dan ketertiban di Lapas dinyatakan cukup aman, lancar, terkendali, dan kondusif.

Pada pagi yang cerah, suasana di Lapas Ambarawa menjadi saksi dari kelancaran pelaksanaan apel serah terima regu pengamanan, delapan anggota

regu pengamanan yang bertanggung jawab menjaga keamanan selama rentang waktu dari Rupam 4 malam hingga Rupam 2 pagi hadir lengkap dalam apel tersebut.

Proses serah terima berlangsung dengan tertib dan disiplin. Setiap anggota regu pengamanan menerima instruksi dan peralatan dengan seksama dari anggota regu sebelumnya.

Ka KPLP Anda Tuning menyampaikan apresiasi dan penghargaan atas dedikasi serta kinerja regu pengamanan Rupam 4 malam yang baru saja menyelesaikan tugas jelasnya.

Selain itu, staf dari KPLP turut serta dalam apel ini, menunjukkan sinergi yang baik antara lembaga pemasyarakatan dan instansi terkait. Mereka memberikan informasi terkini mengenai situasi lalu lintas pesisir dan mendukung kelancaran operasional Lapas dengan menyediakan dukungan logistik yang diperlukan.

Ka. KPLP dalam arahannya menekankan pentingnya keberadaan anggota regu pengamanan yang hadir lengkap sebagai bukti kedisiplinan dan tanggung jawab, Ia juga mengapresiasi kerjasama yang erat antara anggota regu pengamanan dan staf KPLP dalam menjaga keamanan Lapas Ambarawa ungkapnya.

Dengan berakhirnya apel serah terima ini, Lapas Ambarawa kembali beroperasi dengan kondisi kamtib yang cukup aman, lancar, terkendali, dan kondusif. Keberhasilan anggota regu pengamanan yang hadir lengkap menjadi dorongan untuk menjaga standar keamanan yang tinggi di masa yang akan datang. Semangat kolaborasi antara personel Lapas dan staf KPLP diharapkan dapat terus ditingkatkan untuk mencapai tujuan pemasyarakatan yang lebih baik.

(LASAMBAWA).